

国際ソーシャルワーク教育についての国際共同調査始動！

アジア国際社会福祉研究所(ARIISW)は新たにアジアにおける国際ソーシャルワーク教育に関する国際共同研究を始動しました。

2023年8月初旬に、アジア諸国(フィリピン、タイ、インドネシア、マレーシア、スリランカ、バングラデシュ、パキスタン、モンゴル)を当面の対象とし、共同研究を実施するソーシャルワーク教育研究者・機関の公募を開始しました。¹ 本調査の目的は、アジア諸国の教育研究機関との協働により、国際ソーシャルワーク教育の実態を探索的に明らかにし、試行的に関連カリキュラムの開発のあり方を相互検討することです。

アジア太平洋ソーシャルワーク教育連盟(APASWE)には、本公募情報の掲載²をいただくなど、多大なご協力を賜り、この場をお借りして感謝申し上げます。また、皆様のお力添えのもとで、国際ソーシャルワークに関する教育研究に貢献してまいる所存です。

なお、本調査研究の基礎的な知見の一部として、第7回淑徳大学アジア国際社会福祉研究所国際学術フォーラム「国際ソーシャルワーク教育は何を教えているのか？何を教えるべきなのか？」に関する国際共著による短報が国際誌に掲載³されます。ご笑覧いただくと幸いです。

第8期ビジティング・リサーチャー(VR)論博プログラム 選考結果ご報告

Kara No.53 で応募状況をお知らせした第8期ビジティング・リサーチャー(VR)論博プログラムについて、選考委員会による厳正かつ慎重な検討の結果、誠に残念ながら今回は該当者無しとの報告を受けました。ご期待に添いかねる結果となり大変恐縮ですが、皆様方の今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。ARIISW はこれからもアジア太平洋地域の人材育成に貢献を続けてまいります。

◆アジア国際社会福祉研究所のニュースは当研究所のホームページよりご覧いただけます。

<https://www.shukutoku.ac.jp/university/facilities/asiancenter/>

◆淑徳大学内ではSナビにて月1回程度配布されます。

¹ 2023年6月23日付、淑徳大学研究倫理審査委員会により研究計画等倫理審査免除申請にかかる承認を受けています(申請番号:2023-202)。また、本研究はJSPS科研費JP23H00900の助成を受けています(<https://kaken.nii.ac.jp/ja/grant/KAKENHI-PROJECT-23H00900/>)。

² <http://apaswe.com/index.php/news-event/318-call-for-collaborative-research-proposal-on-international-social-work-education-in-asia>

³ <https://doi.org/10.1007/s44282-023-00006-8>